

Polsek Lakbok Dukung Program Ketahanan Pangan Nasional Melalui Monitoring Penanaman Benih Jagung Hibrida Bersama Kelompok Tani Cipta Mukti

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Oct 21, 2025 - 10:45



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui Polsek Lakbok terus memperkuat peran aktifnya dalam mendukung ketahanan pangan nasional melalui kegiatan monitoring pertanian di wilayah binaan. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Kanit Binmas Polsek Lakbok Aipda Wiwit Ristanto bersama Bhabinkamtibmas Desa Padaringan dengan memantau langsung perkembangan penanaman benih jagung hibrida jenis NK306 kuartal III milik Kelompok Tani Cipta Mukti. Kegiatan berlangsung di lahan perkebunan karet PTPN VIII Batulawang, Dusun Sukaratu RT 005 RW 002, Desa Padaringan, Kecamatan Purwadadi, Kabupaten Ciamis, pada Senin (20/10/2025).

Kegiatan monitoring tersebut menjadi bagian dari sinergi antara Polri dan Dinas Pertanian melalui Balai Penyuluh Pertanian (BPP) Kecamatan Ciamis. Dalam kegiatan itu, para petugas bersama kelompok tani melakukan pengecekan kondisi tanaman jagung yang saat ini berusia sekitar 60 hari dengan luas lahan

mencapai 2 hektare dan total benih sebanyak 30 kilogram. Program ini dijalankan dengan sistem swadaya dari masyarakat setempat, sebagai bentuk kemandirian petani dalam mendukung ketahanan pangan di tingkat lokal.

Kapolsek Lakbok IPTU Tri Widiyanto menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian Polri terhadap keberlanjutan program pertanian, khususnya dalam mendukung Asta Cita Presiden Republik Indonesia yang menitikberatkan pada sektor ketahanan pangan nasional. Ia menegaskan bahwa kepolisian tidak hanya berperan menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga berkontribusi aktif dalam mendukung pembangunan masyarakat melalui pendampingan dan pengawasan terhadap berbagai program produktif, termasuk pertanian.

Lebih lanjut, IPTU Tri Widiyanto menambahkan bahwa kegiatan monitoring seperti ini diharapkan dapat memperkuat kerja sama antara aparat kepolisian dan masyarakat, khususnya kelompok tani, dalam menjaga kelancaran kegiatan pertanian agar terhindar dari potensi gangguan keamanan. Melalui kehadiran Bhabinkamtibmas dan personel Binmas di lapangan, kepolisian turut membantu memberikan semangat, serta memastikan aktivitas pertanian berjalan dengan aman, tertib, dan produktif.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., menyampaikan apresiasi atas inisiatif jajaran Polsek Lakbok yang aktif mendukung program pemerintah di bidang pertanian. Ia menilai langkah ini merupakan bentuk transformasi peran Polri yang semakin humanis dan adaptif terhadap kebutuhan masyarakat. Menurutnya, keberhasilan program ketahanan pangan tidak hanya bergantung pada peran pemerintah, tetapi juga dukungan lintas sektor termasuk kepolisian yang memiliki jaringan hingga ke tingkat desa.

Masyarakat Desa Padaringan menyambut positif kehadiran Polri dalam kegiatan monitoring pertanian ini. Para petani mengaku merasa lebih termotivasi karena adanya perhatian dan pendampingan langsung dari pihak kepolisian yang turut memberikan rasa aman dalam beraktivitas di lahan pertanian. Mereka berharap kerja sama seperti ini dapat terus berlanjut agar hasil panen dapat optimal dan berdampak pada peningkatan kesejahteraan masyarakat setempat.

Melalui kegiatan ini, Polres Ciamis menunjukkan bahwa peran kepolisian tidak terbatas pada bidang penegakan hukum semata, tetapi juga meluas ke sektor pembangunan dan pemberdayaan masyarakat. Dengan dukungan dan pendampingan dari aparat kepolisian, diharapkan program ketahanan pangan yang menjadi prioritas nasional dapat terlaksana secara berkelanjutan dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat luas.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar